

Des sénateurs japonais s'intéressent aux préparatifs de Cuba pour Tokyo-2020



La Havane, 1er avril (RHC) Un groupe d'élus japonais s'est réuni ce mercredi à Tokyo avec l'ambassadeur de Cuba au Japon, Miguel Angel Ramírez.

La délégation parlementaire japonaise, présidée par le sénateur Horii Iwao, ancien vice-ministre des Affaires étrangères, a voulu connaître, entre autres choses la manière dont Cuba se prépare en vue des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo, cet été.

Une quarantaine d'athlètes cubains sont d'ores et déjà qualifiés pour les jeux. Deux centaines d'autres se battent toujours pour une place aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo.

À cette occasion, Miguel Angel Ramírez a également évoqué les progrès de l'industrie biopharmaceutique cubaine et le développement de cinq candidats vaccins contre le Covid-19.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252594-des-senateurs-japonais-sinteressent-aux-preparatifs-de-cuba-pour-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba